

Portuondo, nuevo líder en Vuelta Ciclística al Centro



Pedro Portuondo

La Habana, 6 abr (JIT).- **Pedro Portuondo** (SCU) se impuso en la tercera etapa -37 kilómetros en contrarreloj individual de Morón a Ciego de Ávila- y ahora lidera la I Vuelta Ciclística al Centro 2023.

El indómito hizo realidad los pronósticos, al lograr el mejor tiempo de los 80 concursantes (43:46.30 minutos) y sacar ventaja de 2.01 minutos a su más cercano rival, Gian Carlos Hernández (Cuba B), quien encabezaba la clasificación general individual.

El holguinero Alejandro Parra, también de la sexteta nacional B, ocupó el tercer lugar a 2.24 del ganador, quien confirmó su etiqueta del cubano más rápido pedaleando en solitario.

Completaron el *top ten* de la etapa, según el boletín del evento, Calos Montes de Oca (Cuba A) a 2.50 minutos; Luis Pupo (SCU) a 3.01; Ricardo Cardoso (Cuba B) a 3.05; Leandro Marcos (Cuba B) a 3.18; Ricardo Delgado (Cuba A) a 3.24; Brayan Mandín (Cuba A) a 3.40 y Marcos Martínez (SSP) a 4.13.

De las cuatro pedalistas del equipo nacional presentes en este evento corrieron las matanceras Claudia Baró, quien marcó 1:05.48 horas, y Aylena Quevedo, 1:10.48. Ellas se preparan junto a las holguineras

Daymelín Pérez y Evelyn Díaz para el campeonato panamericano de ruta con sede este abril en Panamá.

Portuondo manifestó a la televisión local que se levantó con la idea de ganar con un registro suficiente para ocupar el liderazgo de la Vuelta.

«Hubo una parte del trayecto incómoda, con el viento lateral y algunos cruces de líneas del ferrocarril, pero no me impidieron el triunfo. Lo importante era descontar tiempo», manifestó el rutero que “camino” el tramo a un promedio de 50.724 kilómetros por hora.

El corredor acumula 4:42.15 horas para exhibir diferencia de 1.26 minutos sobre el villaclareño Gian Carlos, ahora en segundo lugar. Le siguen Parra a 2.20; el juvenil matancero Montes de Oca, campeón de la vuelta a oriente, a 2.35; Marcos a 2.45; el holguinero Pupo (SCU) a 3.01 y Cardoso a 3.04.

Este jueves tendrá lugar la etapa reina. Con salida en Ciego de Ávila, se trata del trayecto más extenso (168 km) y difícil, por cuanto concluye en la cima de Topes de Collantes. Será un reto para el pelotón y plato fuerte de los mejores escaladores.

En ese terreno también Portuondo sale como fuerte favorito, mucho más si como expresó espera sentirse con las piernas al ciento por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/318854-portuondo-nuevo-lider-en-vuelta-ciclistica-al-centro>



Radio Habana Cuba